
 

 

 

 

   COMUNE DI CISLIANO 
     Provincia di Milano 

 

 

 
     

 CONSULTA CULTURA, SPORT E TEMPO LIBERO 
 
Data  04/02/25         ore   21.15  
 
N.     4 VERBALE DI SEDUTA 

 
 

Elenco membri (in carica)    Presenti       .       Assenti  

       
- Viviani Giuliana                    X 
- Simona Vona                X 
- Mameli Francesca                X 
- Francesco Caramia      X 
- Boiocchi Tiziano                                                 X   
- Brocca Daniele                    X 
- Portalupi Matteo                  X 
- Pupo Simone                                                      X 
           
                                       

Totale PRESENTI      6     

  
 

  
Ordine del giorno: 
 

1. Bando centro sportivo Gallana 
2. Proposte relative alla nuova sede della biblioteca comunale 
3. Varie ed eventuali 

 
Alle ore 21.15 il Presidente Mameli informa i componenti della consulta del fatto che 
Noemi Durè ha dato le sue dimissioni e che l’amministrazione ha provveduto alla nomina 
di un sostituto: Francesco Caramia. 
Risultano presenti i seguenti componenti dell’amministrazione: Sindaco Mora, assessore 
Colombo, assessore Rondi e consigliere Mazzanti.  
 
Come da punto 1 all’ordine del giorno grazie all’intervento dell’assessore Colombo la 
consulta viene messa a conoscenza delle problematiche che riguardano il centro sportivo 
Gallana; 
Attualmente il centro è gestito in via sperimentale con assegnazione diretta avvenuta 
nell’estate 2023, non può essere utilizzato nel pieno delle sue potenzialità poiché nel corso 
della storia alcuni cittadini con abitazioni confinanti il campo a 7 hanno fatto numerose 
denunce lamentando inquinamento acustico e luminoso e il tribunale è intervenuto 
mettendo in atto delle importanti limitazioni, a titolo esemplificativo il campo a 7 e relativi 



 

 

 

spogliatoi possono essere utilizzati solo nelle fasce orarie che vanno dalle 10 alle 12 e 
dalle 16 alle 19, tali limiti riguardano anche le tribune). 
  
L’amministrazione ha già speso denaro pubblico per sostituire gran parte dell’illuminazione 
e per ristrutturare gli spogliatoi del campo a 11. 
 
A breve dovrà essere organizzato un bando per affidare la gestione del centro sportivo. 
L’amministrazione propone, preventivati i costi, di modificare lo stato di fatto della struttura 
ottimizzando gli spazi non oggetto di contenzioso affinchè nuovo gestore e utenti possano 
meglio godere del centro;  
 
Due sono le ipotesi: 
 

- la creazione di una piazzetta nella zona del campo a 7 che sopperirebbe alla 
mancanza di parcheggi durante gli eventi del fine settimana e alla sostituzione di 
quelli occupati dal mercato del venerdì, l’accesso alla suddetta piazza sarebbe 
negato nelle ore serali e notturne poiché essendo in una zona nascosta potrebbe 
essere a rischio di delinquenza, a ciò si unirebbe la creazione di una barriera 
naturale per limitare l’inquinamento acustico proveniente dal campo a 11 che 
verrebbe diviso in due campi a 7 con prato sintetico; 
 

- dividere l’area in due parti con duplice gestione, il campo a 7 sarebbe gestito da 
un’associazione cinofila che ha recentemente dimostrato interesse per svolgere 
addestramenti, quello a 11 (diviso come indicato sopra) gestito dalla società 
sportiva calcio che vincerà il bando. 

 
I membri della consulta temono che questi interventi vadano a rendere poco appetibile il 
centro per un nuovo gestore e che il servizio scuola calcio di fatto risulterebbe una 
proposta scadente rispetto ad altre strutture nei paesi limitrofi, si domandano inoltre se sia 
stato fatto tutto il possibile per salvare l’intera struttura nelle sue storiche condizioni e se 
non ci sia modo di appellarsi alla sentenza. 
Le decisioni del tribunale non mettono al primo posto il diritto allo sport per i nostri giovani 
cittadini. 
La consulta propone dunque di organizzare un incontro pubblico così che l’intera 
cittadinanza venga messa a conoscenza della situazione e durante la quale possa 
avvenire una raccolta firme per poi chiedere l’intervento da parte di Figc e Coni. 
Le ipotesi dell’amministrazione sono da considerarsi un valido piano B. 
 
Come da punto 2 si passa brevemente a parlare della nuova biblioteca; 
 
La sede della biblioteca è stata recentemente spostata a seguito di un’importante 
ristrutturazione dell’ex scuola elementare, è attualmente gestita dalla cooperativa Effata 
che si appoggia a “Fondazione per leggere”.  
 
Adiacente alla biblioteca si trova uno spazio in fase di ultimazione e che si presta a diversi 
usi; la consulta propone l’organizzazione di presentazioni di libri, mostre, oltre che di 
eventi che potrebbero vedere coinvolte più associazioni del territorio. 
 
Per la sua inaugurazione ad esempio si potrebbe (partendo da un’idea già organizzata 
dalla biblioteca in passato) organizzare l’evento “Degustalibri” avvalendosi della 
collaborazione della Proloco. 
 
 



 

 

 

Alle ore 23,15 il presidente ha dichiarato conclusa la seduta con la promessa di inserire 
nuovamente nell’ordine del giorno della prossima seduta il punto relativo alla biblioteca. 
 
Il presente verbale viene trasmesso a:   
 
Giunta Comunale /Sindaco   
      
 
Il presente verbale N 4   del      04/02/25        è confermato da: 
 
 
 
 
 
IL  PRESIDENTE    
 
 
IL VICE PRESIDENTE  
 
      
IL SEGRETARIO   
 
 
 
 
 
 

 
Il presente verbale è stato trasmesso a: 
 
SINDACO ..............................................  il  .............................................. 
GIUNTA .................................................  il .............................................. 
  
 

 


